



# いのち・絆・学び

山辺町立山辺中学校 学校だより 令和2年7月6日 第3号

## 生徒による「自治的な生徒総会」の継承 ～新しい形 LIVE配信生徒総会～



執行部からの提案



LIVE配信 教室の様子



いじめ防止 すこやか宣言!



放送室で進行



学級代表の提案



5月22日(金)の午後から、令和2年度生徒総会が開催されました。学校が5月11日(月)に再開してから10日後という準備期間の短さに加え、新型コロナウイルス感染防止対策などにより、例年とは異なった形で生徒総会が行われました。当日は、3年スクエアを主会場にクラスの代表生徒が時間に合わせて登場し、生徒会役員と質疑応答を行いました。その様子は全クラスにLIVE配信され、全生徒が総会を見守りました。当初は内容の濃い議論ができるのか、感染防止に対応できるのか心配されましたが、役員の生徒達は昨年度から着々と準備を進めていたこと、本校の恵まれた施設環境によりLIVE配信が短時間で準備できたこと、本校生徒達の総会に臨む意識の高さなどがあり、形は変わりましたが、生徒達による「自治的な生徒総会」が今年度も継承されました。スクエアで質疑応答する生徒達はもちろんですが、各学級で見守るたくさんの生徒達の「凛とした聞く姿勢」の素晴らしさがとても印象的でした。後は実行あるのみです。何事も人任せにしない、自分ごとの生徒会活動を大いに期待しています。

## 校舎正門前に彩り～PTA環境部の花植活動実施～

6月28日(日)PTA環境部の活動として1回目の花植活動が行われました。日曜日の朝6時半からの活動で小雨模様にもかかわらず、会長の阿部秀顕さんをはじめ、たくさんの方々に参加いただきました。事前に本校管理業務員の後藤さんから準備してもらった事もあり、当日はセルトップさんからのご指導のもと、スムーズに作業が行われ、短時間で綺麗に整備することができました。コロナ禍で大変な時ではありますが、正門前の花々の彩りで、ふと心が軽くなるのは私だけではないはずです。本当にありがとうございました。



### 8月6日(木)授業参観の中止と夏季休業期間について

8月6日に予定していた各学年の授業参観を新型コロナウイルス感染防止対応として中止とし、各学年の学級懇談会・通知表配付のみとさせていただきます。ただし、3学年は学年保護者会も実施し、進路や修学旅行関係等の連絡をさせていただきます。時間等の詳細については、後日各学年だよりで連絡致します。また、学びの保障として短縮した夏季休業ですが、今年度は**8月8日(土)～8月20日(木)までの13日間**とし、8月21(金)に2学期始業式を行います。ご承知置き下さい。



### 【花屋 莉保 先生のご紹介】

病気療養中の高橋さつき教諭の代替えとして、花屋莉保(はなやりほ)先生が2学年国語科担当、2学年付きとして、8月18日まで勤務されます。部活動顧問は卓球部です。花屋先生はこれまでモンゴルの小中一貫校で日本語を教えていましたが、世界的な新型コロナ感染情勢により帰国を余儀なくされたとか。バイタリティーに溢れた笑顔のすてきな先生です。宜しくお願いいたします。